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Sala das Sessões, 06 de novembro de 1997I ,
i; I

. No exercício de minhas funções fiscalizadoras, quero verificar
1Ir1ll"Á!CÕ-esacima solicitadas, pois as que nos repassaram é que para

mínimo houve diminuição e para os demais dobrou .Seria
.ável um estudo para estender esta proposta a maior número
também que diminuísse de 80% para 20% a taxa do esgoto.
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REQUERIMENTON° 31(97

DERNEVAL PINGO ALVES DE BRITO. Vereador desta
Augusta Casa de Leis, requer nos termos regimentais, que
seja oficiado ao Gerente da Divisão Geral da SABESP -
ASSIS, Sr. José Roberto Bezson solicitando informações
sobre a elevação da taxa de água e esgoto em nosso
município.

DERN GO ALVESDE BRITO
Vereador - PMDB

Sala das Sessões, 06 de novembro de 1997

,
DERN . GO ALVES DE BRITO

Vereador - PMDB


